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Zitat von Weggla 

Wo ist das Konzept bitte gescheitert? Es wurde lediglich der Ast nach Uttenreuth
gestrichen, da dieser keinerlei Sinn ergeben hätte, wenn man nicht gleich bis Eschenau
weiterbaut. Auch hier ein dickes Dankeschön an die CSU und die Freien Wähler.

Und ich wiederhole mich nochmal: Lieber habe ich ein ansprechendes ÖPNV-Netz,
welches der gesamten Bevölkerung dient, als ein nagelneues Stadion, das nur für einen
Bruchteil davon von Interesse ist.

Als ob das eine was mit dem anderen zu tun hätte. Es wurden 60 sinnlose Millionen in diese
Renovierung gepumpt und die Tram wurde trotzdem gebaut.
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